
研修のまとめ

佐世保市幼児教育センター

令和６年度  保幼小連携講座 第２回保幼小連携担当者会             

目 的 ブロック別に担当者が集まり、保幼小連携について理解を深める  

日時・場所

令和７年１月３１日（金）（１ブロック）江上小学校

令和７年１月２４日（金）（２ブロック）日宇小学校

令和７年１月１７日（金）（３ブロック）幼児教育センター

令和７年１月２８日（火）（４ブロック）幼児教育センター １５：００～１６：３０

令和７年１月２１日（火）（５ブロック）相浦小学校

令和７年１月３１日（金）（６ブロック）中里小学校

令和７年１月２０日（月）（7 ブロック）歌浦小学校

対 象
乳幼児教育・保育施設職員（保幼小連携担当・年長組担任等）

小学校及び義務教育学校職員（保幼小連携担当・1 年生担任等）

協 議

内 容

・①～⑤についてグループで協議

① 令和６年度 各校区の保幼小連携のテーマについて（振り返り）

② 年２回の担当者会とは別に…職員間交流の必要性について

③ 地域や校区の子ども達の姿について

④ 地域、校区で、「めざす子ども像」「育みたい子どもの姿」について

⑤ 「めざす子ども像」「育みたい子どもの姿」へ向かうための、保育者

や教師の関わり方について

・今後の情報交換等について

【感想】

・１年間の交流を通して、園の先生方とも、親しくお話ができようになり、有意義な意見交換がで

きました。

・めざす子ども像について共有できたので同じ方向を向いて子どもと関わっていくことができる。

・今後も定期的に意見交換をする場をもつことは、保幼小連携を進めるうえで大切だと思う。この

ような保幼小連携の活動を職員にも伝えていきたい。

・お互いに意見を言うことで、お互いの小学校、保育園のしていることやこれからしていきたいこ

との交換ができてよかったです。

・今年度良かった所などを確認する事ができ来年にも活かそうと思いました。保幼の先生方、他校

の交流をたくさん知れて良かったです。

・他園や小学校の意見を聞くことができて、今後の子ども達に育ってほしい姿が具体的にイメージ

することができた。

・近隣の保幼小との話合いで、改めて意見交換の大切さを感じた。今後の予定を含めてこれからも

連携を深めていきたいです。

・交流会では、なかなか意見の共有の時間がなかった為、今回振り返りを通して反省や今後に活か

す為の話が沢山できたと感じた。地域での繋がりもある為、より良い連携になるのではないかと

思った。
・小学校での取り組みや、他園の取り組み等を知ることができてよかった。また、自園の子どもの姿だ

けでなく、他園そして地域の子ども達の様子、そして今後についても考えることができました。

保育所 幼稚園 認定こども園 小学校 その他

56 6 57 49 2

参加者（合計　170　名）


